

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

LIBREVILLE: L'HONORABLE GERMAINE NGALIBALI DANS SON FIEF DU 3E ARRONDISSEMENT



L'ANNÉE électorale est ouverte avec en ligne de mire les législatives, les locales et, surtout, la présidentielle. À l'issue du dernier "congrès de la renaissance", plusieurs cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) se sont rapprochés de leurs bases respectives pour traduire le message du Distingué camarade président (DCP), Ali Bongo Ondimba. C'est le cas de l'honorable Germaine Ngalibali, par ailleurs membre du bureau politique, qui a récemment échangé avec les déléguées UFPDG de son siège politique du 3e siège de Libreville. Elle est revenue sur les orientations données par Ali Bongo Ondimba à l'issue de ce congrès. "Notre DCP nous a demandé d'envahir le terrain, d'aller conquérir les indécis et de défendre son bilan, notre bilan" a-t-elle indiqué. La députée a ensuite invité ses électeurs à porter le message de "leur champion" dans l'arrondissement. "Cette rencontre a été l'occasion de réaffirmer notre ferme volonté et notre engagement à défendre notre champion dans le 3e arrondissement comme il est de coutume et partout ailleurs", a-t-elle insisté. L'honorable Ngalibali a également exhorté ses convives à adopter la discipline prônée par le PDG comme mode de conduite.

NDJOLÉ/ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DU GABON : ASSISES DU CONSEIL NATIONAL



La région supodale Ogoqué-Estuaire, notamment la paroisse de Talagouga, dans le département de l'Abanga-Bigné (Ndjolé), a servi de cadre, du 12 au 15 janvier 2023, à la tenue des assises du Conseil national de l'Église évangélique du Gabon (EEG). Pendant ces trois jours, le pasteur président de cette congrégation religieuse, Louis-Sylvain Allogo Engo, sa suite ecclésiastique et certains membres de l'EEG ont débattu de la vie de leur église et ont envisagé les perspectives de son développement. Au menu des échanges : l'évaluation de la première phase de la tournée pastorale, le problème du patrimoine immobilier à revaloriser, celui du foncier dont le bureau national de l'église a commis un cabinet juridique pour règlement. Les discussions ont aussi porté sur le recyclage et la formation des pasteurs et laïcs ; et sur la tenue des séminaires régionaux. Le chef de l'EEG a profité de ces assises de Ndjolé pour interpeller tous les membres de sa congrégation religieuse sur l'impératif pour chacun de servir l'église et non leurs intérêts personnels. Un culte d'action de grâce a mis un terme à ces moments de réflexion.

R.H.A & MUKETA

Port-Gentil : le député Otandault solidaire des jeunes écailleurs de poisson



Du matériel aux jeunes écailleurs, don du député Otandault.

Serge YACKELE-MIHINDOU Port-Gentil/Gabon

ANS son souci premier de promouvoir l'esprit de solidarité et d'aide à l'endroit de la jeunesse portgentillaise et des pans démunis du 2e arrondissement de Port-Gentil dont il est le député, l'honorable Jean-Fidèle Otandault poursuit son "périple" auprès des jeunes débrouillards de son siège politique, qui s'investissent dans les activités génératrices des revenus

Après le don de brouettes aux jeunes

manœuvres du Port Môle, et de ballots de "Moutouki" ou friperie à ceux du marché de Grand-Village, le tour est revenu le week-end écoulé aux "écailleurs de poisson", de bénéficier de l'altruisme du parlementaire Otandault. Il s'est rendu à leur chevet pour leur remettre des cuvettes (pour recueillir le poisson), des machettes pour écailler le poisson et bien d'autres petits accessoires utiles à leur activité.

"C'est de bon aloi que je fais ce qu'il faut pour venir en aide à chaque fois que de besoin, et selon mes possibilités, aux populations du 2e arrondissement de Port-Gentil, dont je suis le représentant à l'Assemblée nationale. Mais tout le mérite revient au président Ali Bongo Ondimba. Tout ce que je fais est à mettre à son actif politique, car c'est grâce à lui que tout ce que je fais est rendu possible", a confié le député Otandault.

"Merci honorable Otandault, car par vos encouragements, vous suscitez beaucoup d'espoir en nous. Dieu vous le rendra un jour", a remercié un jeune écailleur de poisson, heureux de bénéficier d'un matériel dont il avait besoin.

Komo-Kango: Rémy Osselé Ndong galvanise les troupes militantes



G.R.M Kango/Gabon

E vénérable Rémy Osselé Ndong sillonne depuis quelque temps son fief politique du département du Komo-Kango. Avec les habitants et les militants du PDG dont il est par ailleurs membre du Bureau politique, le parlementaire explique l'objet de sa tournée : "En ce début d'année, je viens vous souhaiter mes vœux les meilleurs

pour 2023".

Partout, l'homme politique est revenu sur les événements qui ont marqué la vie politique nationale. Citant ainsi le 12e congrès ordinaire du PDG dont le discours de clôture du "Distingué camarade président" (DCP), Ali Bongo Ondimba, aura été un des temps forts. Et son adresse à la nation le 31 décembre 2022 en tant que chef de l'État. Pour les joutes électorales de 2023, le sénateur Osselé Ndong invite

les populations du Komo-Kango et celles de la commune de Kango, à se mobiliser pour "la réélection éclatante" d'Ali Bongo Ondimba. Car d'après lui, " il est assurément le plus qualifié pour diriger le Gabon dans le contexte que nous connaissons". Sur ce, l'élu national a promis de battre campagne avec tous les enfants de Kango, dans un esprit d'union et de solidarité.

Après l'étape de Kango, une semaine plus tôt, le sénateur Rémy Osselé Ndong s'était rendu le 14 janvier dernier dans les villages Atsiniang et Oyan 4, respectivement dans les cantons Komo et Bokoue. Une initiative appréciée par les populations locales.

"L'échange que nous venons d'avoir avec le vénérable Osselé Ndong nous permet de nous approprier la vision et les ambitions que le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a pour le Gabon et, partant, pour le Komo-Kango", estime le notable François Moussavou.